

第89号



すいせん

卒園を祝う会

卒園生4名へインタビュー!

卒園を祝う会の感想と卒園後の目標を聞きました。

とてもよかったです。立派な看護師になります。

D・H



祝う会ありがとうございました。より一層目標のトップスタイリストになれるように頑張りたいです。

K・M

とても良かった！仕事を続けられるように頑張ります。

T・H

すごい楽しかった！よかったです。『諦めない』を目標に頑張ります。

T・R



クリスマス会



今年のクリスマス会では、食事に加えて職員と子どもとともに楽しめるレクリエーションを行い、皆笑顔いっぱい楽しく過ごすことができました。

クリスマス会でたくさん料理があっという間にかつたし、楽しかったです。
クリスマスプレゼントではけん玉をもらってうれしかったです。来年も楽しみです。

M・S



また、クリスマス会開催に際し、今年もおやじの会の皆さまのご協力のおかげで、実施することができました。こころよりお礼申し上げます。ありがとうございました。

職員一同

卒園生を囲む会

お正月の恒例、卒園生を囲む会に7名の卒園生が家族や交際相手連れ、総勢28名が参加してくれました。今年も卒園生の元気な顔を見ることができたこと、お子さんの成長を見ることができたこと、手作りの豚汁を喜んでおかわりをして食べてくれたこと等々、賑やかで和やかな時間となり嬉しかったです。ありがとうございます。
これからも、「お帰りなさい。」の挨拶から始まる卒園生を囲む会を、心が温まる会にしたいと思います。また来年も待っています。

猪瀬理恵子



部屋でもさまざまなことしました!



もちつき大会

おもちつきをやってみてすごく大変だったけど「チームワーク」「友達の仲」が見て分かった。息が合わないと最悪怪我をしてしまいそうでした。また、ついたおもちはずり柔らかくなっていて凄く美味しかったです。一言で凄く大変だった。

S・K





久しぶりのスキーで筋肉痛になつたが、楽しかった。いちごや海ほたるで食べたあさりラーメン、たくさんおいしいものが食べられてうれしかったです。

よい思い出になりました。

K.M

沢山笑った・沢山食べた・勝山旅行

一泊二日で群馬県玉原高原までスキー旅行。久しぶりのスキー旅行。児童も引率職員も初めて行く人ばかり。大型バスに揺られ出発。ガイドさんのワイスに元氣よく回答！渋滞があつても不調者なく、スキー場へ到着。人・人・人。三連休初日。とにかく人が多かつた。スキー組とそり組に分かれて行動。そり組の幼児さん、前半は恐るおそるだったが、後半勢い良く滑り降り雪だまりにぶつかつても起き上がり。他のお客さんにぶつかるとしつかり謝れ、順番を守つて行動できていた姿。お宿では、大きなお風呂に入った。夕飯はびつくりするほどみんなが食べた。食後、大道芸人が来てくれ子供たちと体となつて芸を披露。大盛り上がり。二日目はいちご狩りと日本未来科学館へ。いちご狩りでは、紅ほつべを百粒近く食べた強者もいたよ。日頃交流しない児童同士が一緒に行動し笑つて食べて会話をする姿に職員も顔がほころびはなした。「また、来たい！」と言つて子供たちの声を大事にしたい。

根形 智子



幼・小横外出

キャン・ドウでお仕事体験



僕は幼小横外出を通して、「笑い合いや、喜び合い」を感じました。

ただ「笑顔」や「喜ぶ」ではなく、楽しくて笑い合つたり、何かに成功して喜び合つたりして、楽しそうでした。

失敗して落ち込んでしまつても友達と励まし合つたり、何か勝負をしたりして切磋琢磨しているのが、素晴らしいと感じました。

良い思い出になりました。

U・H

若潮マラソン



わかしおマラソンではじめてのスタートのとき、きんちようしました。ゴールしてつかれました。また、やりたいです。つかれないでがんばります。

M・R

M・R





子どもたちと初めて一緒に大きなスクリーンで映画を観ました。
 静かに観ていられるかな、大きな音は大丈夫かな、と心配していました。
 いざ映画が始まると子どもたちは、夢中で観ており楽しんでいました。
 面白い場面では、職員に笑いかける余裕も見せ、心配はいらなかったなと思いきや、安心したのと同時に、子どもたちが場面に応じて対応している姿に成長を感じました。映画を楽しく観た後は、着ぐるみ



たちのお見送りがあり、皆嬉しそうでした。写真を撮ったり、ハイタッチしたりと映画ではないところでも楽しみがあつて良かったです。
相葉渚

わたしたちの町 鋸南町
オススメスポット

私がおすすめるスポットは「大黒山展望台」です。皆さんは登ったことがありますか？

鋸南町は鋸山が有名で、大黒山という山があることを知らない人もいるかもしれません。

大黒山は海の近くにそびえる山で頂上までは徒歩十分ほどでいけます。頂上には展望台があり、鋸南町の街並みを見ることが出来ます。天気の良い時に行くとも海から富士山も見えてととてもきれいです。夕方に行くと夕日が見えることもあります。パノラマの風景が広がっており思わず見入ってしまうことでしょう。ぜひ見に行ってみてください。
正木郁江



「すいせん」に対するご意見・ご感想をお寄せください！

アンケートはこちらから



ご寄付・ご寄贈ありがとうございました

(株)チュチュアンナ、公益社団法人 JEO・子どもに均等な機会を、サンエックス(株) COSTCO WHOLESALE 幕張倉庫、フレーベル館、全国シャンメリー協同組合、クラスター株式会社、(株)プレナス、岩本光弘様、江戸川区葛西第二地区民生・児童委員協議会、日本鏡餅組合、株式会社メリーチョコレートカンパニー、毎日新聞東京社会事業団、東海建設株式会社、NPO 法人 Happy Japan Project、一般社団法人 東京馬主協会



今年度も残すところあと少しとなりました。コロナ禍がひと段落し、従来の形に戻しつつさまざまな行事を実施することができました。どの行事も児童・職員共に楽しく実施できたことをうれしく思います。

また、地域の皆さまにおかれましては、日ごろから学園の児童を見守っていただき、本当にありがとうございます。

この3月に学園からは4名の卒業児童を送り出すことができました。新生活で大変なことばかりですが、頑張ってほしいと思います。

今後とも、勝山学園をよろしくお願いたします。



@KATSUYAMAGAKUEN

東京都勝山学園 広報・ICT委員会
 編集長 正木 郁江 須藤 匠
 編集委員 村井 芙佐子 天神 匠
 平野 佑典 石川 里奈
 竹内 みづ穂

令和5年度

編集・印刷・発行

千葉県安房郡鋸南町下佐久間 1469

社会福祉法人東京都社会福祉事業団

東京都勝山学園

☎ 0470-55-0541

発行年月日

令和6年3月15日